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Abstract (en)
The mechanism has a force transmission mechanism comprising a guide pin. The guide pin is adapted to move between one extreme position
corresponding to a passive position of a rod (12), and another extreme position corresponding to a safe locking position of the rod. The rod and the
guide pin are locked in direction of movement of the rod. A set of hooks (10) is fixed at the rod. The transmission mechanism is arranged with a cam.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de verrouillage d'un ouvrant contre un dormant par une coopération crochet-gâche, dans lequel le crochet est lié
à une tringle adaptée à coulisser sur elle-même le long de l'ouvrant entre une position passive et une position active de verrouillage en réponse à
une action exercée sur un moyen de commande dont le mouvement est transformé par un mécanisme de transmission d'effort en une translation de
la tringle, le mécanisme de transmission d'effort comportant un pion de guidage (30) adapté à se déplacer entre une première position extrême de
repos correspondant à ladite position passive de la tringle et une deuxième position extrême de sécurité correspondant à ladite position active de
verrouillage de la tringle et dans laquelle le pion de guidage est bloqué dans la direction de déplacement de la tringle dans les deux sens, ledit pion
étant maintenu et guidé par ses extrémités suivant deux fentes en vis-à-vis (78) .
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